



Mouvement de la Condition Paternelle Vaud

Avenue Rumine 2, 1005 Lausanne

IBAN CH18 0900 0000 7028 6579 9

info@mcpv.ch

www.mcpv.ch

Permanence téléphonique 7/7 09h00-17h00 : 021 353 30 50

Papas-news

*Edition de mars
2025*

Billet d'un membre du MCPV

Chers, chères Membres,

Tout a commencé par une visite chez une pédopsychiatre début 2022.... Ma fille ayant une pathologie, mutisme, après 2 ans de thérapie chez une pédopsychiatre reconnue de la région d'Yverdon, ma femme décide de changer brutalement de thérapeute car cela n'avancait pas assez vite à son goût. Cette nouvelle pédopsychiatre, sans me voir, fait une annonce à la DGEJ. S'ensuit une cohabitation difficile jusqu'à son déménagement en juillet 2022, un enchainement de rapports et de procédures, 2 rapports de la DGEJ, ISMV, UEMS, 2 rapports d'expertises psychiatriques, une plainte pénale de Madame classée sans suite à mon encontre et une plainte pénale de ma part toujours active, une médiation commencée en mai 2023 et qui dure toujours, des revendications fermes de l'avocate curatrice de ma fille pour changer le mode de « garde » actuelle, qui se résume à 2h30 par semaine et qui diminue encore. Je résumerais de la façon suivante : le principe du serpent qui se mord la queue, personne, même la Justice, ne prenant décision.

Actuellement, mes visites médiatisées durent depuis 33 mois, entre les visites organisées, le point rencontre et la médiation, très peu de modifications significatives malgré tous les rapports et les confirmations de non AOS confirmées par tous les professionnels et témoignages. La tendance actuelle est à un élargissement progressif vu que j'ai toujours une excellente relation avec ma fille lors des visites, mais il ne faut pas brusquer l'enfant me dit-on, je dois donc réparer ce qui a été détruit par une société qui ne traite pas les pères

équitablement à tout point de vue. Psychologiquement, financièrement et même de manière injuste au sens de la justice. Notre rôle de père n'est pas reconnu. Je suis engagé sur certaines manifestations externes au sein du MCPV ainsi que lors des Rendez des Pères le mercredi soir à Lausanne.

« Le combat est dur mais il faut garder espoir, courage et beaucoup de résilience, ensemble, en réseaux, en parlant, en montrant nos intentions, nous arriverons à des changements ». Yves B.

Pères Noëls Bleus

Notre stand des Pères Noëls Bleus s'est bien déroulé à Lausanne. Comme d'habitude, nous avons revêtu nos plus beaux costumes et avons distribué des friandises aux enfants et du vin chaud aux adultes. Malgré le froid, nous avons été bien accueillis et avons pu nous présenter à plusieurs personnes. Les passants et passantes sont toujours surpris et étonnés de constater la souffrance des pères et leurs mots sont des réconforts pour notre mouvement.

Vous trouverez les dates de nos prochains stands sur notre site internet www.mcpv.ch

N'hésitez pas à nous rendre visite ou, pourquoi pas, à participer et rejoindre notre joyeuse équipe car nous avons toujours besoin de forces supplémentaires !



Gros projets, avancement

Nos projets avancent ! Pas aussi vite que nous le souhaitons, mais ils avancent : M. Frédéric Vuissoz, chef adjoint de la DGEJ, nous a informés d'un montant alloué pour le projet 1, c'est-à-dire : les groupes de paroles, les formations des animateurs et l'aide aux pères. Nous planchons actuellement sur les besoins principaux.

Les projets concernant une permanence professionnelle et un logement d'urgence ne sont pas oubliés. Nous y reviendrons...

Nous recrutons

Nous recherchons un ou une secrétaire, quelques heures par semaine, pour notre bureau de Rumine. Un défrayement sera alloué. Si vous avez du temps à consacrer à notre mouvement, n'hésitez pas à joindre Georges au 079 741 97 32 ou Andreas au 076 615 47 38 qui parlera avec vous du cahier des charges.

Permanence téléphonique

Pour rappel, le numéro a changé. Il s'agit désormais du 021 353 30 50.

Vous pouvez nous joindre 7 jours sur 7 de 9h00 à 17h00.

Appel à cotisation 2025

Avec ce bulletin, vous recevez une facture pour votre cotisation annuelle 2025. Un grand merci d'avance d'y réservé un bon accueil. C'est grâce aux cotisations de nos membres que notre mouvement vit et œuvre pour vous...

Assemblée générale

A vos agendas ! Notre assemblée générale aura lieu le 3 mai 2025. Vous recevrez prochainement toutes les informations sur le lieu, l'endroit et l'ordre du jour.

Papa-contact

Notre nouveau Papa-contact à Nyon est un succès. Les rencontres ont débuté et déjà plusieurs papas y ont participé. Le besoin dans la région se faisait sentir et nous sommes heureux d'avoir pu y répondre.

Pour rappel, les Papa-contact ont lieu à :

Nyon, le 1er lundi du mois, à 20h, à la Maison de Quartier, ch. de la Redoute 12, avec Alexandre et Antoine ;

Lausanne, le 2^e lundi du mois, à 20 h, à Rumine 2, avec Bernard et Flavio ;

Yverdon, le 3^e lundi du mois, à 20h, au ch. des Roseyres 13 A, avec Denis et Cédric ;

Renens, le 4^e mercredi du mois, à 20h, à la Maison du Peuple, avec Georges et Andreas ;

Monthei, le 3^e lundi du mois, à 19h30, au Café du Valais, avec Antoine et un animateur valaisan.

Des animateurs sont à votre écoute.

Ces groupes de paroles se veulent des lieux apaisants où chacun et chacune peuvent se confier, écouter, échanger et/ou recevoir de précieux conseils.

Les inscriptions aux réunions se font via notre formulaire [Inscription Papa-Contact](#), sur notre site internet.

Au plaisir de vous retrouver, soit à l'occasion de notre assemblée générale ou lors de nos stands... et comme l'a si bien dit Yves B. dans son petit mot d'introduction :

« Le combat est dur mais il faut garder espoir, courage et beaucoup de résilience, ensemble, en réseaux, en parlant, en montrant nos intentions, nous arriverons à des changements »



Votre MCPV